

Prajurit Kodim Tegal Asah Kemampuan Dasar Militer

M.Nursalim - TEGAL.WARTAMILITER.COM

Jun 16, 2022 - 10:01



Tegal - Dalam rangka meningkatkan profesionalisme, serta Guna mengasah dan meningkatkan kemampuan dasar militer, prajurit Kodim 0712/Tegal menggelar latihan menembak di lapangan tembak Yonif 407/Patmakusuma di desa Ujungrusi kecamatan Adiwerna kabupaten Tegal. Kamis (16/06/2022).

Latihan menembak Triwulan II Tahun 2022 Kodim 0712/Banyumas dilaksanakan mulai hari selasa sampai kamis (14-16 Juni 2022) dengan tetap mengedepankan

keamanan latihan dan selalu melaksanakan protokol kesehatan dimasa pandemi Covid-19 ini.

Sebelum melaksanakan latihan, prajurit dilatih dan diajarkan tentang teori, sikap cara menembak yang baik dan benar. Mereka dipandu langsung oleh Serma Suratno selaku pelatih penembak senapan.

Komandan Kodim 0712/Tegal, Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh melalui Komandan Latihan Menembak Kapten Inf Taryoto menyampaikan, menembak laras panjang merupakan kemampuan dasar yang wajib dimiliki oleh seorang prajurit.

“Kemampuan ini harus selalu diasah guna menunjang tugas kemiliteran prajurit, dengan latihan menembak secara bertahap, bertingkat dan berlanjut serta menjaga faktor keamanan dalam setiap latihan,” terangnya.

Dia menambahkan, target latihan untuk meningkatkan kemampuan, ketrampilan serta kemahiran dasar prajurit dalam menembak akan tercapai dengan rutin berlatih pada waktu yang telah di tentukan.

Kapten Inf Taryoto Menambahkan dalam latihan tetap harus memperhatikan faktor keamanan. Untuk itu, seluruh pendukung dan peserta, harus selalu menerapkan Standar Operasional Prosedur (SOP). lebih lanjut, serta peserta latihan harus selalu disiplin.

“Kita sama-sama bertanggung jawab atas tertibnya pelaksanaan latihan menembak. Apabila dalam latihan, senjata mengalami kendala tidak perlu diperbaiki sendiri, petembak mundur satu langkah ke belakang, kemudian senjata akan di perbaiki oleh tim Asnik Benglap IV/1-1 Slawi Untuk itu para pendukung maupun penembak sesuaikan tugas dan tanggung jawab masing-masing,” Pungkasnya. (Pendimtegal/Mn).